

Vicente Pereira
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Orquesta de Cámara brindó concierto a Catedral repleta

DE PUERTO MONTT. Agrupación solicitó financiamiento para seguir con sus actividades en la región.

Por poco más de una hora, con una Catedral de Puerto Montt llena y con diversos mensajes de solicitud de apoyo económico, como a través de una glosa presupuestaria para cultura, en el marco de la Ley de Presupuesto 2026, la Orquesta de Cámara de esta ciudad brindó ayer un concierto gratuito, que concluyó con una ovación de parte de un público que los aplaudió de pie.

La agrupación se presentó con 39 músicos, quienes, entre otros temas, interpretaron tres del autor puertomontino Jaime Barria, de Bordemar: Vals Archipiélago, La puerta del tiempo y Agua de tierra, una de sus últimas creaciones.

APOYO Y EMOCIÓN

La violinista y directora, Tania Donoso, destacó el talento de los artistas de esta zona y recordó que llegó a esta región en 2023, luego de diez años de vivir y de trabajar en orquestas en Alemania. “Estoy muy sorprendida de todos los jóvenes talentos que hay acá. Espero que recibamos el apoyo de parte de las autoridades”.

Donoso dijo aspirar a que la orquesta siga creciendo y que lo de ayer sea el primero de “muchos conciertos para la región”.

Sobre el público, admitió que “me encantó. Estamos muy emocionados, porque no esperábamos que llegara tanta gente”.

Por su parte, el alcalde Rodrigo Wainraihgt, destacó que están recuperando el “alma de Puerto Montt. Ayer (el viernes) tuvimos un escenario lleno en los Temporales Teatrales,



FOTOS: VICENTE PEREIRA

MÁS DE UNA HORA DURÓ LA PRESENTACIÓN DE LA AGRUPACIÓN PUERTOMONTINA.



LOS MÚSICOS FUERON DESPEDIDOS CON UNA OVACIÓN.



ANTES DE COMENZAR SU PRESENTACIÓN, LA CATEDRAL YA ESTABA LLENA.

evento para el que se tuvo que colocar \$160 millones en una situación compleja que tiene la municipalidad”.

Sobre un posible respaldo a la Orquesta de Cámara, sostuvo que se debe realizar un esfuerzo desde el municipio, el Gobierno Regional y privados, “pero por sobre todo del Ministerio de las Culturas para financiar lo que resta de este año para tener una orquesta de esta envergadura”.

En esa línea, la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, dijo que es relevante que el arte y la cultura se tomen espacios de la ciudad.

Así también admitió que es importante que el Gobierno, a través del Ministerio de las Culturas, impulse políticas públicas que beneficien al territorio. También destacó el talento de los artistas.

FINANCIAMIENTO

Tras la presentación, Jaime Barria, admitió tener “sentimientos encontrados”, ya que por un lado “se desfilaría tanto dinero en pro de la cultura -en referencia a la Fundación Pro-Cultura y el Caso Convenios-, pero, por otro, los grandes artistas tienen que costearse las cuerdas y la movilización, porque hay cero peso para ellos”. Por lo mismo, solicitó respaldo para la agrupación. 